



Ibagué, 18 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2280

¡Arrancamos! Alcaldía da inicio a los Juegos de la Educación Superior

Este domingo 20 de octubre se dará la apertura competitiva con la presencia de los deportistas que participarán en las distintas disciplinas habilitadas por el IMDRI.

Todo está listo para vivir las emociones de los Juegos de la Educación Superior en la versión 2024, la primera actividad que tendrá encuentros será el fútbol sala en ambas ramas y donde se espera un excelente nivel.

Durante el proceso de inscripción se realizaron mesas de trabajo con universidades públicas y privadas quienes dieron a conocer los aspectos claves para que el evento se desarrolle con normalidad.

La Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, IMDRI, han dispuesto de todas las garantías tanto en lo operativo y logístico para que la programación avance sin mayores novedades.

"Esto no es de ahora, llevamos trabajando desde hace bastante tiempo con todo el equipo para que las justas sean la mejores, los escenarios serán aquellos que han recibido eventos nacionales e internacionales", dijo Sebastián Perdomo, Gerente del IMDRI.

593 deportistas en atletismo, baloncesto 3 x 3, fútbol, fútbol sala, natación y voleibol buscarán llegar al pódium, el área técnica del IMDRI ya ha adelantado el fixture de cada uno de los encuentros deportivos. Capital Musical TV hará seguimiento y transmisiones desde los escenarios para contarle a los ciudadanos como avanzan las justas.











